

INFORME DE LA COMISIÓN

SEMARNAT

AMADO RIOS VALDEZ
FEDERAL DE LA SEMARNAT EN CHIAPAS
P R E S E N T E

DELEGADO

NO. SOLICITUD:	127DF/SPFS/UPPA/0413/2016	FECHA:	02/02/2016
FOLIO DE OFICIO DE COMISION Y ORDEN DE MINISTRACION DE VIATICOS			
LUGAR:	PERIODO:		
Ixtacomitán; Chiapas	29 al 30 de Enero de 2016		
OBJETO DE LA COMISION:	5ta. Sesión Ordinaria del Comité para la Instrumentación del Programa de Ordenamiento Ecológico y Territorial de la Zona Petrolera de la Región Norte de Chiapas, donde presentará el programa para su validación.		

Con base a su instrucción, nos trasladamos al Municipio de Ixtacomitan, Chiapas, donde se llevo a cabo la 5ta. Sesión Ordinaria del Comité para la Instrumentación del Programa de Ordenamiento Ecológico y Territorial de la Zona Petrolera de la Región Norte de Chiapas. El objetivo de este evento fue el de presentar a los distintos representantes de cada uno de los sectores identificados los resultados principales de dichos programa de Ordenamiento. A este asistieron algunos representantes de los sectores de Transportes, Carpinteros así como los presidentes municipales y representantes de cada uno de los municipios que integra esta región: Juárez, Ixtacomitan, Chapultenango, Pichucalco, Sunuapa e Ixtapangajoya, así como de la Secretario de Gobierno, Secretaría de Infraestructura, Semahn, etc.

En cuanto al desarrollo de la reunión, se dio lectura a los acuerdos de la reunión anterior y se realizó la presentación del Programa de Ordenamiento y sus principales acuerdos. Cabe señalar que en base a la normatividad de este comité, al revisar el Quorum legal, este no estaba presente en base a los integrantes asentados en el acta de instalación del comité; situación que no permitió que se celebrara esta 5ta sesión ordinaria y razón por la cual se tuvo que realizar la reunión como una sesión extraordinaria y en el seno de esta se dieron los siguientes acuerdos: se validó en lo general dicho programa y se solicitó que las nuevas administraciones nombre de manera oficial a su representante y suplente ante dicho comité. La reunión terminó el mismo día de su inicio, concluyendo con esto la comisión y cubriendo al 100% el objetivo de la misma.

ATENTAMENTE



MARIA GUADALUPE REYES ACUÑA
COMISIONADO

DECLARO, BAJO PROTESTA DE DECIR LA VERDAD, QUE LOS DATOS CONTENIDOS EN ESTE FORMATO SON LOS SOLICITADOS Y MANIFIESTO TENER CONOCIMIENTO DE LAS SANCIONES QUE SE APLICARÁN EN CASO CONTRARIO.